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Nice Carré d'Or — Résidence Ambassador | Appartement traversant 4
pieces avec balcon et vue dégagée |déalement situé au cceur du
prestigieux Carré d'Or, au sein de la renommée Résidence
Ambassador, ce superbe appartement traversant de 121 m2 séduit par
ses volumes, sa luminosité et la qualité de sa rénovation réalisée avec
des matériaux haut de gamme. Exposé plein sud, I'espace de vie
profite d'une belle lumiere naturelle grace a ses trois larges ouvertures
offrant une vue dégagée sur le Square Alziari de Malaussena. Il se

compose d'un vaste séjour avec salle a manger d'environ 50 m2, ...

Nice Carré d'Or — Ambassador Residence | Dual-aspect 3-bedroom apartment with
balcony and open viewsldeally located in the heart of the prestigious Carré d'Or,
within the renowned Ambassador Residence, this superb 121 sgm dual-aspect
apartment impresses with its generous volumes, abundant natural light, and
high-quality renovation using premium materials.Facing due south, the living area is
bathed in sunlight thanks to three large windows offering open views over the Alziari
de Malaussena Square. It features a spacious living and dining area of
approximately 50 sgm, incorporating a ...

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS - CIMIEZ
52, Boulevard De Cimiez - 06000 NICE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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